

## Waktu

Jumat - Sabtu  
23 - 24 Mei 2014

## Lokasi

Jambuluwuk Malioboro Boutique Hotel  
Jl. Gajah Mada no. 67, Yogyakarta 55112  
0274 - 585 655

## Biaya

Rp2 juta/orang.  
Hanya untuk 25 orang.

### Kursus Singkat Aspek Sosial Budaya Perubahan Iklim

# Keadilan Iklim dan Bencana

Seperti juga setiap perubahan yang terjadi di muka bumi, perubahan iklim berdampak pada kehidupan manusia. Bila dampak fisik telah banyak dibicarakan, dampak sosial budaya dari perubahan iklim cenderung kurang disuarakan. Padahal pemahaman tentang aspek sosial budaya tentang perubahan iklim sangatlah menentukan bagaimana suatu kebijakan dikembangkan dan diputuskan dalam antisipasi terhadap perubahan iklim (baik mitigasi maupun adaptasi). Perubahan sosial, budaya dan ekonomi juga sangat mempengaruhi dampak yang akan diterima terhadap langkah-langkah mitigasi dan adaptasi tersebut. Untuk itu Pusat Riset Perubahan Iklim Universitas Indonesia akan mengadakan kursus singkat tentang aspek sosial budaya perubahan iklim dengan tema Keadilan Iklim dan Bencana.

Down to Earth memaknai keadilan iklim sebagai jalan keluar yang adil untuk masalah perubahan iklim yang berdasarkan pada hak, kebutuhan, partisipasi, dan kesepakatan masyarakat yang merasakan dampak terbesar dari perubahan iklim atau yang akan terkena dampak dari inisiatif-inisiatif untuk pencegahan perubahan iklim. Dengan demikian, masalah dampak dari perubahan iklim dan langkah-langkah mengatasinya sangat berpengaruh pada kehidupan masyarakat luas dengan derajat pengaruh yang berbeda-beda berdasarkan posisinya di dalam masyarakat, mulai dari tingkat lokal sampai pada tingkat global. Untuk itu, kursus singkat ini akan banyak menyoroti perbedaan sosial dan budaya dalam masyarakat dalam berbagai tingkatan tersebut dan akses mereka dalam pembuatan kebijakan.

Kursus singkat ini diselenggarakan oleh Pusat Riset Perubahan Iklim Universitas Indonesia bersama Center for Environment, Economy, and Society (CEES) Columbia University dan ditujukan bagi para pejabat pemerintah, dunia usaha, dan kalangan LSM

## Pembicara

Albertus Hadi Pramono, Ph.D.  
Asep Sugih Suntana, Ph.D.  
Dr. Eko Teguh Paripurno  
Mia Siscawati, Ph.D.

## Pendaftaran

Untuk pendaftaran dan keterangan lebih lanjut hubungi **Irma Susilawati Dana** melalui: [communication@rccc.ui.ac.id](mailto:communication@rccc.ui.ac.id) atau **0818 750499**

